



Vertreter der Lebenshilfe freuen sich über eine Spende nach Glühwein- und Spekulatiusverkauf.

Foto: Lebenshilfe

Gelebte Inklusion auf dem Adventsmarkt

Spendenübergabe an die Lebenshilfe nach traditionellen Benefizaktionen

Bühl (red) – Über eine Spende in Höhe von 4800 Euro freut sich die Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern. Das Geld überreichten die Familie Böckeler sowie das Ehepaar Alexander und Inge Kohaupt, die den Betrag bei ihren traditionellen Aktionen auf dem Bühler Adventsmarkt gesammelt hatten.

So engagieren sich die Kohaupts seit 36 Jahren mit dem Verkauf von Glühwein und Waffeln für die Lebenshilfe. Deren Geschäftsführer Harald Unser dankte ihnen: „Es ist außerordentlich bewundernswert und verdient unsere größte Anerkennung, dass Sie schon jahrzehntelang unsere wichtige

Lebenshilffarbeit so tatkräftig und großzügig unterstützen.“

Ihrerseits tatkräftig unterstützt wurden die Kohaupts von Nichte Marissa Röck und Neffe Manuel, die, so berichtete Inge Kohaupt, nach und nach das Zepter ganz übernehmen würden. Das Ehepaar werde sich allmählich zurückziehen und künftig nur noch im Hintergrund agieren. Marissa und Manuel Röck seien Zwillingsgeschwister und freuen sich auf diese anvertraute und große Aufgabe.

Die Affentaler Winzer hatten 100 Liter Glühwein zur Verfügung gestellt. Die Kohaupts lobten den Einsatz aller Helfer rund um den Glühweinstand.

Tilo Armbruster und Thomas Huck sind schon seit 2008 mit dabei. Beide arbeiten in der Werkstatt der Lebenshilfe in Sinzheim. Manuel Kraus ist Mitarbeiter im CAP-Markt Bühl. Sie sorgten an den wochenenden abwechselnd dafür, dass ständig saubere Glühweingläser bereitstanden. Hilfe erhielten die Kohaupts außerdem beim allmorgendlichen Aufbau von Schülern der Berufsvorbereitenden Einrichtung (BVE) der Mooslandschule Ottersweier und dem Hauservice der Lebenshilfe.

Seit 33 Jahren engagiert sich die Familie Böckeler für die Lebenshilfe. Ihr Spekulatiusbacken ist jedes Jahr ein weiterer

Höhepunkt auf dem Adventsmarkt. Im vergangenen Jahr musste die Aktion allerdings wegen einer Sturmwarnung abgesagt werden. Lediglich das Musik-Duo „Ohrwurm“ mit Christian Unser und Johannes Westermann wagte sich auf die Bühne.

Als Ersatz organisierte ein kleines „Spekulatius-Team“ rund um Stefan und Petra Böckeler zum letzten Konzert auf der Adventsbühne den Verkauf der Kekse, nämlich beim Auftritt von Hubers Partyband. Sänger Thomas Huber sorgte dafür, dass kräftig Spekulatius zugunsten der Lebenshilfe an den Mann oder die Frau kamen.